

寒くても元気いっぱい！ 11月の活動大集合！

12月の生活目標
学級や学校の仕事をすすんでしよう

6年生 日光修学旅行



11月2日(水)3日(木)に日光修学旅行を実施しました。事前学習として「日光宝物探検ツアー」と題し、日光の宝物を見つけ、調べてガイドブックにまとめました。当日は、お天気にも恵まれ、ハイキングや見学など協力して活動することができました。華厳の滝では、虹と紅葉と水しぶきとのコラボレーションに出会うことができました。旅行後の学習では、思い出に残ったこと楽しかったことや学んだことをロイロノートを使ってまとめ、5年生に伝えました。

4年生 心の教育 バレエの世界



11月10日(木)に東京バレエ団による「ドン・キホーテの夢」を鑑賞しました。バレエを鑑賞するのは初めての子が多かったのですが、心動かされる貴重な経験ができたと思います。また、電車の乗車マナーが素晴らしく、座席を譲ろうとする姿も見られました。福祉の学習が生かされた場面でもありました。

児童支援専任より

いじめ防止について

毎年12月は、いじめ防止に向けて取り組みを強化しています。いじめ防止対策推進法では、「いじめ」とは、「児童等に対して、当該児童等が在籍する学校に在籍している等当該児童等と一定の人的関係にある他の児童等が行う心理的又は物理的な影響を与える行為（インターネットを通じて行われるものを含む。）であって、当該行為の対象となった児童等が心身の苦痛を感じているもの」をいう。対象児童が嫌だと感じていたらいじめととらえることによってその事案に対して丁寧に対応していくということです。

子どもたちが、生活していく中で、トラブルが起こることもあります。その時には、子どもの話を丁寧に聴き、安心して学校生活を送ることができるよう支援をします。その過程で、保護者の方に連絡をさせていただく際に、「いじめとして対応する」と伝えることがあります。「いじめ」と言われると驚くかもしれませんが、学校と保護者が協力して継続的に丁寧に支援をしていくという気持ちで伝えていきます。

1年生 久良岐公園ミニ遠足



11月1日(火)に久良岐公園にミニ遠足に行きました。グループでどんぐりや落ち葉を拾い、ミッションに挑戦しながら、秋の自然に親しみました。グループ活動を通して、友達と協力して活動しようという気持ちがより高まってきました。また、学年では実行委員が企画した遊びをしました。学年全員で遊ぶ中で、仲間深まり、とても充実した遠足になりました。

2年生 リコーダーを吹きました



音楽の授業では、初めてリコーダーを使った演奏をしました。優しい息遣いでタンギングをすることや指の腹を使って穴を押さえること等を意識して音を出すことができました。今回の学習で学んだことを今後の学習でも活かしてほしいと思います。

3年生 火事からまちを守る



11月21日(月)に、磯子消防署の出前授業がありました。火事起きたときにどのように動けばよいか、火事を防ぐためにはどんなことができるのかなど、防災についていろいろな話を聞くことができました。その中でも子どもたちは消防士の仕事について興味をもち、たくさん質問をしていました。今回の学習で学んだことを活かして、防災への意識を高めていってほしいです。

5年生 スポーツ交流会



11月18日に森東小学校とスポーツ交流会を行いました。今年度は、ポッチャとモルック、フライングディスクを体験しました。初めて会った子と声をかけ合ったり、話し合ったりしながら協力してプレーをすることができました。「森東小の子と友達になったよ！」とスポーツを通して交流を深めました。

4組 実りの秋！



6月に田植えをした「4組の田んぼ」のお米が実りました。JAの方にご協力いただき、脱穀・精米し、きれいなお米になりました。その後、みんなで作った梅干しを入れておにぎりにして食べました。みんなおいしい笑顔いっぱいでした。

かいの木まつり！



11月12日(土)のかいの木まつりでは、子どもたちが楽しい時間を過ごすことができました。準備やお手伝いいただいた保護者の皆様ありがとうございました。